

令和元年度

# 「海津署一日警察官」

無事故で年末  
笑顔で年始

12月11日（水）に、令和元年度「海津署一日警察官」として、海津明誠高等学校の代表生徒2人（普通科・情報処理科）が、その責務を果たしました。



海津明誠高等学校の代表生徒2人は、まず海津署長室で一日警察官の任命式に参加しました。そこで海津署長から直接、一日警察官の委任状を受け取りました。その後、お千代保稲荷神社参道パレードに向けた出発式に参加しました。

参道パレードでは、海津市長・海津警察署長と並んで、「無事故で年末 笑顔で年始」の横断幕を掲げながら、交通安全の呼びかけを行いました。最後に、JAにしみの平田支店を訪問し、支店長や来客の方々へ交通安全や詐欺被害防止の呼びかけも行いました。

MSリーダーズを始めとする高校生の若い力で、少しでも地域の交通安全に貢献できるよう、これからも積極的に活動をしていきます。

## <生徒の感想>

海津署一日警察官に任命されたことを大変光栄に感じております。海津署長様から委任状を受け取った瞬間、この仕事に対する責任感が芽生えました。

私たちMSリーダーズの若い力で、これからも地域の交通安全に貢献していきます！！

